

## 公開授業を実施



公開授業を5月15日に実施した。今回はレーシングドライバー・谷口信輝選手（本校特別講師）がゲストとして来校、ドリフト走行見学やサイン会も同時に開催された。

谷口信輝選手のドリフト走行は計2回実施し公開授業参加者、在校生が見学できるように時間を設定した。間近で見るプロのドリフト

走行に大歓声が沸き起こり、谷口選手のテクニクに魅了された。また、サイン会は長蛇の列が出来、持参した色紙や携帯電話などにサインをお願いしている高校生や握手する姿を記念写真に収める場面なども多く見られ、谷口選手の人気ぶりが窺えるイベントとなった。ドリフト走行見学・サイン会後は、マルチフィール

ドに実習車両GT-R・スーブラを展示し、体験乗車や写真撮影会を実施した。GT-R・スーブラは一級・二級の2年次が自ら整備・点検しサーキット走行をする実習車両のため、本校入学後実際に憧れのスポーツカーを運転できると聞いた高校生は、期待に胸を膨らませていた。

## モータースポーツ科 JOY耐 チャレンジレース出場

モビリティリゾートもてぎにて、5月7日に行われたJOY耐チャレンジレースに本校モータースポーツ科が出場した。シーズンを通してドライブしている本

校卒業生松本晴彦選手に加え、今回のレースは3時間耐久で行われるため同校卒業生でもある花里祐弥選手を迎え、2名のドライバーで参戦した。初参加のレースであるため、全くデータが無い中での参戦となったが学生達が平均燃費、ラップタイムなどを事前にシミュレーションを行い、レースに挑んだ。

結果は3時間レース終了後にトップとの差が約21秒まで追いつけたがあと一歩優勝に届くことができず2位でレースを終える事となった。この悔しさを糧に日々の生活に生かしてもらいうことを期待する。



結果は3時間レース終了後にトップとの差が約21秒まで追いつけたがあと一歩優勝に届くことができず2位でレースを終える事となった。この悔しさを糧に日々の生活に生かしてもらいうことを期待する。

## サークル活動

新入生も加わり学生サークル活動が活発化してきた。学生は新型コロナウイルス感染症防止を図りながら、好みに合ったサークルで放課後の時間を楽しんでいる。スポーツ系で



新設されたフィッシング部

## 親交会役員・委員会を実施



令和4年度の親交会役員・委員会が5月20日午後1時から本校講義室で保護者52名が参加しコロナウイルス感染対策を行いながら実施した。当日は午前11時より役員会を実施。各議案の承認と新役員への推薦が行われ役員・委員会へ提出となった。

役員・委員会では新井和徳校長から「昨年度の国家試験や今年度の就職実績報告、また保護者の皆さまには、学校の応援団として支援をお願いしたい。」と、挨拶があった。その後、議事に入り提出された議案は全て承認され総会へ提出されることとなった。

令和4年度の親交会役員・委員会が5月20日午後1時から本校講義室で保護者52名が参加しコロナウイルス感染対策を行いながら実施した。当日は午前11時より役員会を実施。各議案の承認と新役員への推薦が行われ役員・委員会へ提出となった。

役員・委員会では新井和徳校長から「昨年度の国家試験や今年度の就職実績報告、また保護者の皆さまには、学校の応援団として支援をお願いしたい。」と、挨拶があった。その後、議事に入り提出された議案は全て承認され総会へ提出されることとなった。

は野球、バスケットボール、フットサル、テニス、バドミントンなど。技術系ではEV(電気自動車)部、エコーラン部、パソコン部。趣味系で二輪部、クラシックカー部、ホビー部、広報部。そして学生からの希望で新たに活動始めたフィッシング部もあり、他校に無い本校ならではの内容もある。

部によっては試合や競技会、展示と外部に出て活動することもあり、成果を求められることもあるが、校内外での活動を通して充実した活動ができ、学年



## オープンキャンパス

オープンキャンパスに参加してエンジニアを体験してみませんか？  
申し込みはこちらから↓

- \* オープンキャンパス  
6月12日(日)  
6月26日(日)
- \* 公開授業  
6月19日(日)



- 系列校特待制度あります。
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心